

So ein Abschied ist ein Trauerspiel, das ist mir ja auch klar,
doch wir sind nunmal alle dran, scheiße, aber wahr.
Also lebt die Zeit, die ihr noch habt, ich gönne sie euch allen.
Wischt die Tränen weg und tut mir den Gefallen. Versengold

JAN MANN

12. Juli 1991 – 10. April 2024

Danke ...

- ... für die vielen Zeichen der Anteilnahme,
Verbundenheit und Freundschaft
- ... für die vielen tröstenden Worte – gesprochen
oder geschrieben – und Umarmungen sowie
Geldzuwendungen
- ... Frau Susanne Stöcker für die schöne Trauerrede
- ... dem gesamten Team vom Bestattungshaus
Himmelblau insbesondere Frau Bechter für die
einfühlsame Betreuung und Begleitung

Wir sind tief berührt und von Herzen dankbar,
über die große Anteilnahme

Im Namen aller
Familie Mann

**GAME
OVER**